

Sistem informasi penunjang upaya penjaminan mutu pendidikan (studi pengembangan di Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Jenderal Ahmad Yani Cimahi) = information system supported quality assurance in education (development study in School Of Health Science Of Jenderal Ahmad Yani Cimahi)

Dyan Kunthi Nugrahaeni, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20340914&lokasi=lokal>

Abstrak

Paradigma baru manajemen pendidikan tinggi menekankan otonomi institusi berdasar akuntabilitas, evaluasi, akreditasi dan bertujuan untuk meningkatkan mutu pendidikan. Stikes A. Yani sebagai penyelenggara pendidikan tinggi di bidang kesehatan harus mempunyai komitmen tinggi untuk menyelenggarakan pendidikan yang bermutu melalui pelaksanaan sistem penjaminan mutu pendidikan, untuk menjamin agar mutu pendidikan dapat dipertahankan dan ditingkatkan.

Sistem informasi yang ada saat ini belum mampu menyediakan informasi yang akurat dan tepat waktu mengenai hasil penyelenggaraan pendidikan dalam rangka menjamin mutu pendidikan. Untuk itu perlu dikembangkan model sistem informasi pendukung upaya penjaminan mutu pendidikan sebagai produk informasi yang relevan untuk penilaian penyelenggaraan pendidikan secara akurat dan tepat waktu di Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Jenderal Ahmad Yani Cimahi.

Pengembangan sistem informasi dilakukan dengan mengkaji sistem yang ada, mengidentifikasi permasalahan sistem informasi serta mengkaji kebutuhan informasi dalam rangka manajemen pemecahan masalah. Hasil kajian dijadikan dasar dalam perancangan sistem baru, dan dilakukan uji coba. Hasil pengembangan sistem informasi yang dihasilkannya prototipe sistem informasi pendukung upaya penjaminan mutu pendidikan yang dapat mengetahui hasil pelaksanaan kegiatan pendidikan dan pengajaran, penelitian dan pengabdian masyarakat. Sehingga dihasilkan informasi yang akurat dan tepat waktu serta dapat menjadi dasar pengambilan keputusan untuk memecahkan masalah dalam pengelolaan manajemen pendidikan di Stikes A Yani Cimahi. Keunggulan prototipe yang dihasilkan adalah kemampuan menghasilkan informasi yang dibutuhkan, penggunaan basis data dalam pengelolaan data dan informasi dan kemudahan dalam pengelolaan dan penyajian data. Informasi yang dihasilkan berupa rekapitulasi kegiatan Tridharma Perguruan Tinggi dan laporan hasil penjaminan mutu pendidikan yang dapat digunakan untuk mengetahui bagaimana mutu penyelenggaraan pendidikan yang telah dilaksanakan.

Disarankan agar prototipe dapat diterapkan maka diperlukan beberapa tahapan yaitu uji coba dengan menggunakan data hasil penyelenggaraan pendidikan. sosialisasi dan pelatihan. monitoring dan evaluasi secara terus menerus agar segera diadakan penyempurnaan bila terdapat kekurangan pada sistem. Perlu penyempurnaan dengan menambahkan indikator yang lebih lengkap sesuai dengan Standar Nasional Pendidikan dalam kegiatan penjaminan mutu pendidikan.

.....Managements new paradigm higher education emphasize based institution autonomy akuntabilitas. evaluation, accreditation and intent to upgrade education. Stikes A. Yani as promoter of higher education at health area shall have commitment tailing to even out quality education through guarantee system performing education quality to secure that education quality can be kept and improved.

Current aught information system can't yet provide accurate information and on time about education

management result in order to secure education quality. For it to need developed by supporting information system model quality guarantee effort education as product of relevant information for education management estimation in accurate figure and on time at General Hygiene College Ahmad Yani Cimahi. Information system development is done with mengkaji aught system, identify about problem information system and mengkaji is information the need in order to trouble-shooting management. Study result made by basic in design of new system, and done by test-driving. Information system developmental result? college and guarantee result reporting applicable education quality to know how education management quality already been performed.

Suggested that prototype can be applied therefore needful many steps which is test drivlngs training, monitoring and evaluation continually that shortly been arranged completion if available lack on system. Need completion by adds more complete indicator corresponds to Education National Default in quality guarantee activity education.